

Propósito:

Aprender a confiar en la suficiencia de la palabra de Dios y apoyar nuestra confianza en su identidad como el salvador de nuestras vidas.

1. La evidencia de la incredulidad. Jn 4:43-45

Jesús, continuando con su viaje para llegar a galilea demuestra como los menos apreciados por las personas, son de interés para él. Galilea se encontraba en una condición de **"menosprecios, aflicción y angustia"** por su historia (Is 9:1-2). Sin embargo, esto no fue determinante para que Jesús no hiciera algo por ella.

Llegaría a ese lugar con el fin de hacer notar su luz admirable y colocar el corazón de los hombres en el lugar correcto con respecto a Jesús. Y, a pesar de que para los judíos ellos eran como poca cosa, para Jesús era el lugar indicado para extender su reino.

Lo que Jesús buscaba no era traer una fama para sí, sino que el mundo conociera la verdad y a través de ella fuera libre, sin embargo, así como hasta el día de hoy el hombre tiene un impedimento, así lo era para algunos Galileas, esto es **"la duda"** (Mt 13:38), la cual puede ser un factor determinante para que no recibamos de aquello que Cristo tiene para nuestras vidas.

De la misma manera, Jesús nos muestra como podemos recibir de lo que Cristo tiene para nuestra vida: Por una parte, poniendo nuestra fe no por las obras que pueda hacer, sino por lo que él nos ha hablado (Jn 4:41-42) y por otro lado, siendo obedientes a lo que él nos ha llamado, como aquellos judíos que presenciaron a Jesús por haber ido a las fiestas solemnes para adorar (He 10:25)

No recibamos solo a Jesús por lo que le hemos visto hacer (milagros) sino porque su Espíritu Santo nos ha dado testimonio que su mensaje es Verdad **v.45**

2. La confrontación a la incredulidad. Jn 4:46-48

Podemos ver como es que un momento de **Angustia** fue lo que llevó a un hombre a buscar, encontrar y conocer a Jesús. Caemos en cuenta, por medio de la escritura, que esas calamidades tienen como propósito llevar nuestra vida a buscarle y clamarle a él (Sal 50:15). El primer paso a esto es quitar todo orgullo, así como este oficial del rey. Sin embargo, no queda todo en **invocar** al Señor, sino que de ahí él nos **libra** para entonces ahora si podamos **Honrarle**.

Muchas veces el buscar al Señor va a conllevar un esfuerzo, así como aquel hombre llevó de Capernaum a Caná. Esto no nos debe poner en la postura de creernos merecedores de una respuesta. El oficial del rey le pidió a Jesús desde un plano como si fueran iguales en rango.

Debemos recordar que él es el Señor y nosotros debemos humillarnos bajo su poderosa mano (1 Pe 5:6-7) y en su misericordia él nos va a tender como ese Cristo misericordioso.

Al pedirle no debemos limitar su poder, así como lo hizo el oficial del rey diciendo **"te ruego que descendas conmigo"**. El poder de la palabra de Dios Noé está limitada por el espacio tiempo, basta que **"solo diga la palabra y hecho será"**.

3. Una fe en acción. Jn 4:49-52

Aquel hombre **se empeñaba en creer a Jesús**, esto quedó demostrado que a pesar de que fuera confrontado **para ser llevado al lugar de la fe correcta**, él permaneció ahí, rogándole.

Podemos ver una insistencia en la petición. (Lc 18:7-8) Tal vez el Señor te está llevando a que nuestra fe este puesta en el lugar correcta (creer por quien él es y no por lo que puede hacer). Si no ha respondido en la primera petición, no te canses de clamar y rogar, ya que. Así como habló el Señor en Isaías **"no habrá siempre oscuridad para la que está ahora en angustia"** no siempre será así tu vida o circunstancia, el Señor responderá a una fe correcta.

El Señor honra la fe como lo hizo con aquellos ciegos diciéndoles “**conforme a tu fe, te sea hecho**”, lo que quiere decir “**reciban esta sanidad que se ha concedido a su fe**”

¿Porque Jesús no fue con aquel hombre? Ciertamente la fe tenía que ser puesta a prueba, justo como lo dice su palabra, y las acciones de este hombre demostraron la realidad de su fe, se fue creyendo.

Hubo una declaración que **tuvo que ser creída**.

Hubo una fe genuina, ya que no se quedó mas en ese lugar, sino que se fue “**solo con las palabras de Jesús**”. **La fe es puesta en evidencia en la obediencia aun sin ver nada** ([He 11:1](#))

Fue tanta su confianza en el Señor Jesús que se quedó en ese mismo lugar y se fue hasta el otro día. Pudo haber regresado de inmediato, pero no fue así. Si el Señor ya lo dijo, entonces porque e de dudarlo.

La seguridad de este hombre no estaba en que su hijo sanaría, sino en las palabras de Jesús, esto lo consoló todo el camino de regreso a casa.

La mejoría del muchacho no fue gradual, fue un milagro lo que paso en aquel momento.

El hombre no se mostró **sorprendido**, ya que una muestra de sorprendido quiere decir que no se lo esperaba, sin embargo, **el ya esperaba la respuesta de Jesús**.

Una persona que busca glorificar al Señor en medio de una respuesta, **quiere saber la fuente de su bendición**, es por eso que entendió que eso solo puedo haber procedido del maestro. ([Sal121:1-2](#))

4. La verdadera gratitud. [Jn 4:53-54](#)

El recibir el poder y el milagro de Dios tienen como propósito la gloria de su nombre y que la vida de aquellos que lo recibieron se pongan bajo la autoridad de Cristo.

Una persona que busca glorificar al Señor en medio de una respuesta, quiere saber la fuente de su bendición, es por eso que entendió que eso solo puedo haber procedido del maestro.

La enfermedad mortal de un joven se tradujo en una grande salvación para todo un hogar. ([Sal 107:19-22](#))

Versículo a memorizar:

[Salmos 50:15 RVR60](#)

E invócame en el día de la angustia; Te libraré, y tú me honrarás.
